

Objectif humanitaire dans les Andes

Samedi soir, la société Les Plaisirs de l'eau, située dans le parc d'activités Jean-Mermoz, a une nouvelle fois proposé des activités aquatiques (bébés nageurs, aquagym, aquabike, aqua stand-up paddle) pour récolter des fonds au profit de l'association Les Raquettes des sables.

Cette année, la société apporte son soutien à Claire Bertrand et de Marie Doursat, qui prendront le départ du Trophée Roses des Andes, un rallye humanitaire qui se déroulera en Argentine et au Chili, du 10 au 21 avril 2016. Claire et Marie sont deux passionnées de tennis et d'aquabike n'en sont pas à leur coup d'essai.

En 2014, en Argentine, elles ont terminé sur la deuxième marche du podium, et en 2010 et 2011 elles

avaient participé à ce genre d'épreuve au Maroc. Un défi sportif qui a pour triptyque action-partage-solidarité et qui permettra d'aider une fondation à Salta, dans le nord de l'Argentine.

Une fondation qui s'occupe d'enfants présentant un handicap moteur, sensoriel ou mental, et qui utilise notamment le cheval comme partenaire thérapeutique pour les aider à s'épanouir. Pour mener à bien leur projet, ces deux passionnées ont créé une association, Les Raquettes des sables, afin de recueillir les fonds des différents sponsors qui les aideront à boucler leur budget.

Michel David

Contact Facebook : Les Raquettes des sables.



Claire et Marie les deux participantes du trophée Roses des Andes. PHOTO LES PLAISIRS DE L'EAU